AVDA.SAN ANTONIO 10, 12, 14, 16, 18, 20 y 22

Etxebarri 9 de Abril de 2022.

Resumen de la reunión del 7 de Abril de 2022, celebrada en el Ayuntamiento de Etxebarri a petición de los vecinos de Avda. San Antonio 10,12,14,16,18,20 y 22, para exponer el estado del tramo de la Avenida que nos afecta.

Se han reunido.

En representación del Ayuntamiento:

Miguel Angel HERRERO, 1º Teniente de Alcalde, responsable de Obras y Servicios Iker LOPEZ, 3º Teniente de Alcalde, responsable de Urbanismo

En representación de los vecinos:

Juan Jose CALVO, portal 12

Cesáreo MELCHOR, portal 14

Santiago GARCIA portal 18

Momentos antes de iniciar la reunión coincidimos con el alcalde, que ya conocía el motivo de nuestra presencia. Le ofrecimos una copia de la documentación que llevábamos para exponer y comento que posteriormente le iban a informar de todo lo dicho..

Hemos aportado 2 informes.

1) El primero con las anomalías y sugerencias que se han podido recopilar de las sugerencias de los vecinos, resumidas en 10 puntos que a su vez estaban ampliados en detalle y acompañados de fotos y videos ubicados en internet en https://photos.app.goo.gl/6rsoLUwViDjNZuAUA

1) ASFALTO	6) VERDIN EN LAS ACERAS
2) MARCAS APARCAMIENTO	7) SUSTITUCION ARBOLES
3) SUMIDERO OBSTRUIDO Y CHARCOS DE AGUA	8) ZONA RECREO
4) ILUMINACION	9) CANAL DESAGUE (edifico 16)
5) FAROLAS	10) ACCESIBILIDAD

2) El segundo es exclusivo del tema de la iluminación, donde se han recogido distancias entre farolas, altura de las mismas, luminosidad (lúmenes) de cada una, así como fotos y video correspondientes.

Al comenzar la reunión y tras hacer las presentaciones oportunas, se han entregado las 173 firmas recogidas

Se han desarrollado, comentado y explicado cada uno de los 10 puntos del primer informe.

Por parte del ayuntamiento nos han dicho cómo son conocedores de la situación de esta calle y como tienen previsto realizar un proyecto integral. Nos han enseñado un boceto de anteproyecto para ir completándolo en un futuro. Han visto muy positivo los puntos tratados, para que se aporten al proyecto para su estudio (teniendo una relevancia especial al ser procedentes de los vecinos afectados)

Como todos los temas no tiene la misma urgencia, se va a revisar en primer lugar todo lo que puede ser más prioritario cómo son seguridad y limpieza. El resto se ira analizando y dando la relevancia oportuna y algunas de las sugerencias tendrán que ir al proyecto integral.

Actualmente y con la pandemia hay bastantes proyectos que llevan un retraso de hasta 2 años y por lo tanto tiene que pasar un tiempo para que el proyecto que nos afecta se ponga en marcha. Lo importante es que nuestras aportaciones sean tenidas en cuenta y se incluya en lista de espera para cuando le llegue su turno.

Un mención especial merece tema referente al pintado de los marcas de aparcar y que tanto asombro ha causado en la vecindad.

Nos han explicado que han sido unas prácticas de una escuela de pintores que colabora con el Ayuntamiento y cuya finalidad es integrar en el mercado laboral a jóvenes y parados. Le habían pedido el Ayuntamiento una calle para hacer prácticas y la fecha ya estaba acordado, no teniendo ninguna relación con nuestra reunión. Por otra parte lo ha costeado la escuela de pintura, no habiendo tenido que aportar nada al Ayuntamiento.

Por parte del ayuntamiento nos facilitaran una respuesta a nuestras peticiones, para que los vecinos puedan leer una versión oficial y no solo la nuestra. (siendo lo normal que las dos coincidan). En el momento que la recibamos, la haremos publica. (Van a llevar el asunto a la Junta de Gobierno para darnos una respuesta oficial pero tendrá alguna demora por las fechas que se avecinan de Semana Santa)

También se ha expuesto de como disponemos de una pagina de internet que se creó para la pandemia y que actualmente no se utiliza pudiéndose reactivar para informar a la vecindad del tema que nos ocupa. (Documentos aportados, fotos y videos, histórico de actuaciones, intercambio de información, recopilación de mas sugerencias, etc., etc....)

Por parte del Ayuntamiento no ven ningún problema en que utilicemos la web. Dejando bien claro por nuestra parte que solo es a titulo informativo y que no se interprete como una medida de presión.

La página de internet es <u>www.kukullaga.es</u>

La reunión ha transcurrido en todo momento en un ambiente cordial, receptivo y con las explicaciones oportunas sobre cada punto a tratar

NOTA 1 Nos han comentado que previamente a nuestra reunión, ha estado un vecino para tratar el mismo asunto.

NOTA 2. Para ver en detalle los temas tratados, ver en la web el documento entregado al Ayuntamiento

NOTA 3 Seguiremos informando en portales y lugares habituales (Bar El Coto), aunque a partir de ahora el medio mas ágil de comunicación va a ser la pagina de internet www.kukullaga.es que intentaremos poner al día a la mayor brevedad (Nos llevara unos días)